



Hallazgo de cadáver enluta la jornada electoral

TEMUCO. En el marco de una investigación emanada de una denuncia por presunta desgracia, personal de Carabineros dio con el cuerpo de una mujer, ayer, en un sitio un eriazos de Temuco. En la jornada no se reportaron incidentes ni detenidos.

Eduardo Henríquez O.
cronica@australtemuco.cl

Si bien el proceso electoral se desarrolló sin incidentes ni detenidos por infracciones a la Ley de Votaciones y Escrutinios, hubo un hecho que enluta la jornada. Se trata del hallazgo del cadáver de una mujer en un sitio eriazos cercano a la ribera del río Cautín, a la altura de la calle Milano, en Temuco.

Efectivos de Carabineros desplegados en la zona a raíz de una investigación emanada de una denuncia por presunta desgracia presentada en Lautaro, reforzados por elementos de unidades especializadas como SRBV, OS-9 y OS-7, y apoyados por drones, lograron dar con la víctima.

Así lo confirmó el general Patricio Yáñez, jefe de la Zona Araucanía. "Un equipo multidisciplinario de Carabineros de Chile que está trabajando



CARABINEROS COLABORÓ CON PERSONAL EN LAS AFUERAS DE CADA LOLCAL DE VOTACIÓN DE LA ARAUCANÍA.

20 mil
Más de 20 mil personas, entre vocales de mesa, policías, personal de Ejército y funcionarios públicos, colaboraron para hacer posible el proceso en la Región.

de manera continuada desde el martes en diversas diligencias, dentro del rastreo y patrullaje" permite este hallazgo; luego de lo cual inicia los peritajes de rigor el Laboratorio de Criminalística, Labocar, por orden del Ministerio Público.

Por su parte, el fiscal jefe de la Fiscalía Local de Lautaro,

Enrique Vásquez, confirma el hallazgo del cuerpo de una mujer y recuerda que la investigación que activa el procedimiento policial proviene de una denuncia por presunta desgracia relacionada con una adolescente de Lautaro, a la que se le pierde rastro el lunes.

Sin confirmar aún la identidad de la víctima, el fiscal



VOTACIONES EN EL LICEO CAMILO HENRÍQUEZ DE TEMUCO.



ASÍ LUCÍA UNA DE LAS MESAS DE VOTACIÓN EN NUEVA IMPERIAL.

destaca que se investiga como homicidio, debido a que habría vestigios de lesiones y destaca que lo que llevó a este

lugar fue el seguimiento realizado al teléfono de la víctima y cámaras que registraron su recorrido.

